



令和4年度 日南市立酒谷小学校

せせらぎ

学校便り 13号

編集・発行 日南市立酒谷小学校
日南市大字酒谷乙9086番地
電話 0987-25-1284
FAX 0987-25-5573

令和4年度が無事終了します。

3月24日に修了式を行い、令和4年度も終了しました。保護者の皆様、地域の皆様にご協力いただき、コロナ禍の中においても、ほぼ予定通り行事を行うことができました。年度当初は3名のスタートでしたが、特認校制度を使って、3名の児童が転入し、酒谷小の児童数も6名に増加しました。令和5年度は2名の1年生を迎える、8名でのスタート予定です。

さて、4月から新年度がスタートします。児童、職員一同、新たな気持ちでがんばって参ります。保護者の皆様、地域の皆様、今後とも酒谷小学校の発展のために引き続き、ご協力をお願い致します。

坂元棚田祭りに参加しました。

3月19日に道の駅酒谷で坂元棚田祭りが行われ、6名の児童も棚田祭りに参加しました。ソーラン節を力強く踊った後に、グッディグッバイ、棚田へ行こうの合唱をしました。

特に「棚田へ行こう」の歌は、酒谷で棚田サミットが開催された時に作られた曲で、今回の発表に向けて、作曲された鈴木様にも学校においていただき2回の練習を行いました。

6名の児童がもっている力を十分に發揮した発表でした。

※左の写真は、「棚田へ行こう」の練習の様子、右の写真は棚田祭り当日の写真です。



高柳小との交流学習

3月8日、2回目の新潟県の高柳小学校とICT機器を使った遠隔の交流学習を行いました。

その後、お互いに質問をし合い、高柳小学校のことがよくわかりました。雪が積もっている様子を見て、びっくりしている子供たちでした。

来年度も引き続き、交流をしていきたいと思います。



学習発表会を行いました。

3月7日に学習発表会を行いました。

ミッキーマウスマーチの合奏やリコーダー演奏、跳び箱、マット運動の発表、日頃の学習した成果の発表など、一人一人が今まで練習してきた事を存分に發揮できた発表会となりました。張り詰めた空気の中、緊張しながらも一生懸命がんばった子供たち。一人一人の大きな成長が確認できた発表会となりました。



上棟式に参加しました。

酒谷中学校跡に、特別養護老人ホーム 心の里さかたにが建設中です。今回、お声かけをいただき、全校児童で上棟式に参加しました。

厳かな神事の後、子供たちが楽しみにしていた餅まきが行われました。

子供たちもたくさんの餅やお菓子を拾い、大喜びでした。



4・5月の主な行事

- | | |
|----------|------------|
| 4月 7日（金） | 新任式・始業式 |
| 12日（水） | 入学式 |
| 18日（火） | 全国学力調査（6年） |
| 21日（金） | 参観日 PTA懇談 |
| 25日（火） | 交通安全教室 |

- | | |
|----------|----------------|
| 5月 9日（火） | 子供のための音楽会（6年） |
| 12日（金） | 春の遠足 |
| 15日（月） | 避難訓練（風水害） |
| 21日（日） | 消防団の協力によるプール清掃 |
| 22日（月） | 振替休業日 |